

---

# Communiqué

---

Le 6 octobre 1995

N° 185

## NOMINATION D'UN NÉGOCIATEUR EN CHEF ASSOCIÉ DES ACCORDS AÉRIENS

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, et le ministre des Transports, M. Douglas Young, ont annoncé aujourd'hui la nomination de M. Ferry de Kerckhove à titre de négociateur en chef associé des Accords aériens du Canada.

M. de Kerckhove est un diplomate de carrière. Il quitte le poste de ministre à l'ambassade du Canada auprès de la Fédération de la Russie pour rentrer au Canada y occuper ses nouvelles fonctions.

À titre de négociateur en chef associé des Accords aériens du Canada, M. de Kerckhove travaillera en collaboration étroite avec M. Duane D. Van Beselaere, négociateur en chef des Accords aériens du Canada. Ils sont responsables des négociations visant à fournir des services aériens entre le Canada et les autres pays. Ces négociations sont importantes pour les transporteurs aériens, les aéroports, les touristes, les gens d'affaires, les investisseurs et les expéditeurs canadiens.

- 30 -

On trouvera ci-joint une courte notice biographique de M. de Kerckhove.

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874

ou avec :

Brian Carr  
Transports Canada  
(613) 993-1718



Gouvernement  
du Canada

Government  
of Canada

Canada

## NOTICE BIOGRAPHIQUE

M. Ferry de Kerckhove (B.Sc.Soc. [sciences économiques] et M.A. [science politique] Université d'Ottawa) est entré au ministère des Affaires extérieures, en 1973, après avoir été officier dans l'armée et chargé de recherches au Centre québécois de relations internationales.

M. de Kerckhove a occupé divers postes à l'ambassade du Canada à Téhéran et à la Délégation du Canada auprès de l'OTAN, à Bruxelles. À Ottawa, il a occupé divers postes aux Directions générales de l'Europe de l'Ouest et de l'Europe de l'Est, et à la Direction générale du développement de la politique. Il a été directeur à la Direction générale de la politique économique de 1989 à 1991, avant d'être affecté à Moscou en 1992.

Outre le français et l'anglais, M. de Kerckhove parle l'espagnol et le russe.